
 

 

Indicação Nº 1890/2022 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal, implantação de novos pontos de iluminação pública e troca de 

lâmpadas queimadas em pontos já existentes na Estrada do Merenda, no bairro Campo Limpo, 
neste município. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais de moradores 
a este Vereador que reclamam da pouca iluminação do local e solicitam reparos e novos pontos 
para maior visibilidade e segurança. 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 06 de outubro de 2022. 

 

 

Sidney Galvão dos Santos  

Vereador  
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